

Für das **Gemeindeteam der Christuskirche Rostock** stellen sich zur Wahl:  
Sie haben bis zu **5 Stimmen**.

### Herr **Niels Hebestreit**

59 Jahre  
Ingenieur, Projektleiter  
verheiratet  
2 Kinder  
Rostock



„Ich möchte die Erfahrungen der Arbeit der letzten Jahre im Gemeindeteam nutzen und mich wieder im Gemeindeteam engagieren.  
Für mich sind eine gute freundliche Kommunikation in der Gemeinde sowie eine sinnvolle Aufgabenteilung innerhalb des Teams entsprechend der unterschiedlichen Fähigkeiten sehr wichtig. Mögliche Themen, die mich interessieren, liegen z.B. im musikalischen oder liturgischen Bereich.“

### Frau **Agnes Keipke**

34 Jahre  
Arbeitsvermittlerin  
verheiratet  
3 Kinder  
Rostock



„Hallo, ich heiße Agnes Keipke, bin 34 Jahre alt und im August 2023 mit meinen 3 Kindern (10 Jahre, 6 Jahre und 3 Jahre) und meinem Mann wieder zurück nach Rostock gezogen. Ich habe ca. 10 Jahre in Kiel gelebt. Dort habe ich Pädagogik studiert und zuletzt in der Arbeitsvermittlung des Jobcenters gearbeitet.“

In meiner Kindheit und Jugend habe ich viel Zeit in der Christuskirche Rostock verbracht. Ich war auf Ferienfahrten mit der Gemeinde, bei den Minitagen, auf Jugendabenden und Gemeindefesten. Die Zeit in der Gemeinschaft hat mich in meinem Glauben gefestigt. In der Kieler Gemeinde war ich aktiv und habe mich bei Kinderlobstunden und den Sternsingeraktionen engagiert.

Ich möchte in der Gemeinde mitarbeiten und helfen, dass sie mit all ihren Angeboten attraktiv für Jung und Alt bleibt. Ich freue mich über die Möglichkeit für das Gemeindeteam zu kandidieren und möchte die Chance nutzen, um mich aktiv einzubringen und das Gemeindeleben mitgestalten zu können. Besonders wichtig ist mir, dass die Kirche bei all den gesellschaftlichen Herausforderungen ein Ort der Begegnung, des Glaubens, des Trostes und der Gemeinschaft bleiben kann. Dafür setze ich mich gerne ein.“

### Herr **Brad Loesing**

33 Jahre  
verheiratet  
2 Kinder



„Ich bin mein ganzes Leben lang Katholik und es wäre mir eine Ehre, dem Gemeindeteam helfen zu können. Als junger Ehemann und Vater hoffe ich, durch meine Leidenschaft für unseren Glauben und meine Begeisterung, mich dort zu engagieren, wo ich am besten helfen kann, Impulse in das Gemeindeteam bringen zu können.“

## Frau **Jana Peters**

48 Jahre  
Wissenschaftliche Mitarbeiterin  
verheiratet  
3 Kinder  
Rostock



„Ich heiße Jana Peters und wurde 1975 in Bautzen geboren. Ich bin verheiratet, habe drei Kinder und arbeite als wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Landesforschungsanstalt für Landwirtschaft und Fischerei Mecklenburg-Vorpommern. Ich durfte bereits in den letzten Jahren die Anfänge und Weiterentwicklung des neuen Gemeindeteams aktiv mit begleiten. In diesem Zeitraum habe ich zusammen mit den anderen Gemeindeteammitgliedern viele neue Erfahrungen besonders im Bereich der Organisation des Gemeindelebens und der neuen Zuständigkeiten des Ehrenamtes gesammelt. Ich möchte diese Erfahrungen weiterhin einbringen, um unsere Gemeinde und die Vielfalt des Gemeindelebens zu unterstützen. In den vorangegangenen Jahren war ich Ansprechpartnerin insbesondere für die Gemeindemitglieder, die sich ehrenamtlich in unser Gemeindeleben einbringen. Aber auch alles rund um die Gestaltung von Veranstaltungen und Zusammenkünfte wurde von mir gemeinsam mit den anderen Teammitgliedern bearbeitet. Im letzten Jahr war ich aktiv bei der Organisation der Taize-Tage für unsere Gemeinde unterwegs und habe viel für Übernachtungen und Empfangsdienste geworben. Zusätzlich bin ich die Sprecherin des Gemeindeteams. In dieser Funktion leite ich die Gemeindeversammlungen und Gemeindekonferenzen. Ich wäre bereit, für diese Themen auch weiterhin die Verantwortung zu übernehmen.“

## Herr **Klaus Pischel**

54 Jahre  
Koordinator im ökumenischen ambulanten Hospizdienst  
verheiratet  
2 Kinder  
Rostock



„Mein Name ist Klaus Pischel. Ich bin 54 Jahre alt, bei der Caritas angestellt und arbeite als Koordinator im ökumenischen ambulanten Hospizdienst in Rostock.

Seit 20 Jahren lebe ich in Rostock, bin verheiratet und habe zwei Kinder, die beide an der Don-Bosco-Schule lernen.

Ich kandidiere für die Wahl zum Gemeindeteam, weil es mir wichtig ist, dass wirklich eine Wahl stattfinden kann und es mehr Wahlvorschläge als Plätze gibt.

In der vorvorherigen Wahlperiode habe ich schon im Gemeindeteam mitgearbeitet und würde mich für den Fall einer Wahl vor allem im Bereich der Seniorenarbeit und des ökumenischen Zusammenwirkens engagieren wollen.

## Frau **Marie-Theres Rother**

Pädagogische Fachkraft und Musikpädagogin  
verheiratet  
4 Kinder  
Papendorf



„Mein Name ist Marie-Theres Rother. Ich bin als pädagogische Fachkraft und Musikpädagogin in der Kita „St. Martin“ in Rostock angestellt, jedoch momentan in Elternzeit mit meinem vierten Sohn. Die Christuskirche in Rostock ist für mich Heimat, hier bin ich aufgewachsen und sehe nun meine eigenen Kinder in diese Gemeinde hineinwachsen. Somit ist es mir eine Herzensangelegenheit, das Gemeindeleben aktiv und zukunftsorientiert mitzugestalten. Eine zukunftsfähige Kirche ist für mich dabei eine familienfreundliche und jugendorientierte Kirche. In diesem Sinne ist es mir ein Anliegen, vor allem die Interessen der jüngeren Generation zu vertreten. Dabei bin ich jedoch sehr an einem gelungenen Dialog aller Generationen und Bereiche auf Augenhöhe interessiert. Verbinden sollte uns alle doch meiner Meinung nach eine optimistische, lösungsorientierte Herangehensweise an die Herausforderungen unserer Zeit. Ich würde mich freuen, das Gemeindeteam in Rostock vor allem in den Bereichen Kinder- und Jugendarbeit oder auch Sakramentenvorbereitung unterstützen zu dürfen.“

## Herr **Christian Trautner**

46 Jahre  
Offizier  
verheiratet  
2 Kinder  
Rostock



„Durch meinen Beruf als Soldat bin ich viel herumgekommen und war dabei immer in den jeweiligen Militärpfarrämtern aktiv und der katholischen Militärseelsorge sehr verbunden. Nun, wo ich endlich langfristig an meinem Heimatstandort stationiert bin, möchte ich mich gerne in die Christuskirche einbringen, um eine lebendige Gemeinschaft für alle Generationen mitzugestalten. Meine Stärken sehe ich vor allem in der praktischen und pragmatischen Unterstützung.“

## Herr Christoph Weyer

46 Jahre  
Diplom-Sozialarbeiter  
verheiratet  
3 Kinder  
Rostock



„Mein Name ist Christoph Weyer. Ich bin 46 Jahre alt, verheiratet und habe drei Kinder im Alter von 14, 12 und 10 Jahren. Nach meiner schulischen Ausbildung erlernte ich den Beruf des Elektroinstallateurs bei der Firma Wensing in Lambrechtshagen.

Anschließend leistete ich meinen Zivildienst beim Malteser-Hilfsdienst in Rostock.

Den Studiengang der Sozialen Arbeit absolvierte ich an der katholischen Hochschule für Sozialwesen in Berlin. Seit 2005 bin ich Leiter einer ambulanten Wohnform für Menschen mit Beeinträchtigungen.

Ich kandidiere für das Gemeindeteam, um einen Beitrag für das Gemeindeleben zu leisten und besonders liegen mir die Belange des Kirchenstandortes St. Josef am Herzen.

Ich möchte weiterhin das Gemeindeleben aktiv mitgestalten.“